



柏葉



令和元年 5月31日(金)

福島県白河市立東北中学校

発行責任者 校長 芳賀 淳

スローガン「進取果敢」

中間テストが行われました

5月24日(金)令和最初の定期テストである中間テストが実施されました。1年生にとっては中学校で初めての定期テストとなりましたが、2,3年生も含め納得できる結果になったでしょうか。定期テストは終了してから勝負です。確かな実力を身につけられるよう繰り返し復習し、実力テストや高校入試につなげていきましょう。



第1回避難訓練を実施しました

5月24日(金)放課後、白河消防署の斎須様を講師にお招きし、地震によるガス漏れを想定した避難訓練を実施しました。今回は「逃げ遅れた生徒」を1名立てたため、緊張感のある訓練になりました。校庭への避難完了まで4分強。とても真剣な態度で取り組むことができました。訓練終了後には各学年代表生徒による消火器を使った消火訓練が行われ、初期消火の方法と大切さを学ぶことができました。いざというときに落ち着いて適切な対応をとれるよう、日頃から十分に意識していきたいものです。



↑ 整然と整列し校長先生のお話を聞きます。



↑ 消火器の使い方を真剣に聞きました。



↑ 代表生徒が消火訓練に参加しました。

SNSのトラブルに気をつけましょう

SNSとは、ソーシャルネットワーキングサービスの略で、人と人とのつながりを促進・サポートする、コミュニティ型Webサイトのことです。趣味や嗜好、居住地、出身校、あるいは「友人の友人」といったつながりを通じて、新たな人間関係を築く事を可能にするサービスです。「LINE」「facebook」「twitter」「mixi」などがいわゆるSNSです。無料であったり、複数で会話が楽しめたりするなど使い勝手がよい反面、不特定多数の人と交流することができるため、様々なトラブルや犯罪に発展する危険性があります。県内でも「子どもがSNS上で知り合った人と連絡を取り合っているうちに、その相手の大人が子どもの近くに出没した」という事案が報告されています。情報モラルについては学校でも指導をしますが、ご家庭でもスマートフォンやインターネットの安全な使い方についてご指導願います。なお、個人情報や公開したり、自撮り等による画像を送信しないこと、SNS等を通じて知り合った相手とは絶対に会わないことを十分にお話ください。

★★★ 日々の学校の様子は東北中ポータルサイトで

[東北中ポータル](#)



★★★